

Haibike XDURO FS RX gewinnt Interbike Award in Las Vegas

von bb - Freitag, 12. September 2014

<https://www.pd-f.de/2014/09/12/haibike-xduro-fs-rx-gewinnt-interbike-award-in-las-vegas/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Schweinfurt/Las Vegas, 12.09.2014 – Sensationeller Erfolg für **Haibike**: Der unterfränkische Fahrradhersteller schreibt Geschichte auf der Interbike in Las Vegas. Das Haibike XDURO FS RX wurde als „E-Bike of the Year“ mit dem ersten Interbike Award in der Kategorie **E-Bike** ausgezeichnet. **Mountainbike**-Pionier Gary Fischer überreichte den Preis an Susanne Puello. „Wir sind überwältigt! Beim ersten Interbike Award mit unserem Haibike XDURO FS RX als E-Bike of the Year ausgezeichnet zu werden, ist ein unglaublicher Erfolg für uns“, freut sich die Geschäftsführerin nach der Award-Zeremonie.

Die Interbike Las Vegas ist die größte Fahrrad-Industrie-Messe in Nordamerika. Aussteller aus aller Welt zeigen vom 10. bis zum 12. September 2014 im Mandalay Bay Convention Center, ihre neuesten Produkte für den US-Markt. Erstmals wurde in diesem Jahr im Rahmen einer feierlichen Award Zeremonie der Interbike Award vergeben. In 36 unterschiedlichen Kategorien zeichnete das Experten-Team die jeweils besten ihrer Klasse aus.

Darunter war auch das Haibike XDURO FS RX, das in der Kategorie „E-Bike of the Year“ mit dem begehrten Interbike Award ausgezeichnet wurde. Das elektrische Fully setzte sich gegenüber vier weiteren nominierten Mitbewerbern durch. Geschäftsführerin Susanne Puello nahm die Auszeichnung zusammen mit ihrer Tochter Christina Puello, Brand Managerin für Haibike USA, entgegen. Ein emotionaler Moment, denn kein geringerer als Gary Fischer überreichte die Auszeichnung den beiden Damen. „Dieser Award ist ein Meilenstein in der Geschichte der gesamten Accell Group und zeigt, dass sich Haibike bereits

Seite 1/2

Abdruck frei | Beleg erwünscht | Download unter www.pd-f.de

»»»»» pressedienst-fahrrad GmbH »»»»»

ortelsburger straße 7 37083 göttingen

t +49.551.9003377-0 f +49.551.9003377-11 m +49.171.4155331

gf@pd-f.de

www.pd-f.de

international einen Namen als Pionier im ePerformance-Bereich gemacht hat“, kommentiert René Takens, CEO der Accell Group, diesen erfolgreichen Moment.

XXXXXX

Ende Originaltext

Passende Links beim pd-f:

[Sport – Alles, was schnell macht](#)

[Aufs Fahrrad, Schwester!](#)

Passendes Bildmaterial